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   人類に奉仕するロータリー 

春雨   田中 晶洋 

高山西ロータリークラブ

会員増強委員会

 ＜会長の時間＞ 
本日も、以前ご紹介しました『大和言葉

の便利帳』という本より、気になった言葉

をご紹介いたします。 

 ｢情けは人の為ならず｣ … 良く使う言

葉ですが、人に情けをかけるのは甘やかす

ことになり、結果としてその人の為にならない、という間違った使

い方をされる事も多いようです。正しくは、人に親切にすると、そ

れがめぐって自分に良い報いとなる、つまり他人の為ではなく自分

の為だ、という意味です。 

 「何をか言わんや」 … 皆さん部下を指導しなければならない場

面も多々おありかと思いますが「あきれて話にならん！！」と直接

的に言わずに、この言葉を使うのはいかがでしょう。 

 

 

＜幹事報告＞ 

◎ＲＩ日本事務局より 

 ・5月のロータリーレートについて 

 1ドル110円（現行116円） 

◎岐阜サンリバーロータリークラブより 

・第40回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会開催のご案内 

日時 8月11日(金)13：00点鐘  

8月12日(土)12：00閉会 

会場  海津市文化センター 

◎濃飛グループ次期ガバナー補佐より 

 ・濃飛グループ次期会長・幹事懇談会開催のご案内 

日時  6月17日(日) 11：30～ 

場所  シティホテル美濃加茂 

＜例会変更＞ 

高山中央 … ６月２６日（月）は、年度末慰労例会のため、 

１８：３０～ 山陣 に変更 

 

 

＜出席報告＞ 

 
 
 

＜本日のプログラム＞   
会員増強委員会 

 委員長  井上 正 

 この 1 年間、会員増強委員長

として仰せつかったにもかかわ

らず、会員増強委員長として情

けない結果になっています。同

年代の経営者にも20 名近くお話ししましたが、率直に言うと、週

1回の例会への参加に躊躇する声や、会費に見合う魅力を感じられ

ないと考えている方が圧倒的であったのが実情です。 

しかし、私を含め、入会している同世代のメンバーは、世代を超

えた会員さんとの交流や、つながりを期待したり、楽しませていた

だいているという側面が強いように思います。 

以上を踏まえ、改めて、会員増強委員会として、会員の皆さんの

ご協力を戴き、特に、下記に当てはまるような方で、是非、ロータ

リアンとして共に活動できる仲間つくりを行っていきたいと考え

ます。 

１ 起業した方で、経営者同士のつながりを求めている方。また 

は、その必要性を感じる方。 

２ 取引先等の知り合い経営者で、魅力のあると思う方。 

３ 人とのかかわりで事業を展開している方 

４ 将来、この地域をしょって立つと思う方 

 このような方を、これから、世代を超えたロータリアンとしての

つながりを感じられる機会を増やしながら、人と人が繋がる高山西

ロータリークラブの会員増強につなげられたらと考え、本日の例会

を計画しました。 

まず、会員候補者と思われる方を各テーブルで出し合い、氏名を

書いた紙を皆さんに回し、記入していただきます。最後にそのリス

トを読み上げますので、追記があれば行います。 

今回出していただいたリストを後日まとめ、今後の会員増強活動

に活用していきたいと思います。 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 休会 のため 補正 ありま せん 

本日 29名 － 29名 39名 74.36％ 
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＜ニコニコボックス＞ 

●井辺 一章さん、堺 和信さん 

明日、明後日と55年ぶりに23台の屋台の引き揃えがあります。 
昨年ユネスコ無形文化遺産に登録され、ゴールデンウイークの初日 
という事もあり大勢の観光客が期待されます。明日の天候が少し心 
配ですが、是非とも見に行くつもりです。本日の例会は会員増強委 
員会の担当です。本年度は少し残念な結果になりそうですが、来年 
度に向け実のある話し合いになる事を期待します。井上委員長さん 
よろしくお願いいたします。  
●阪下 六代さん 

井上会員増強委員長はじめ委員の皆様の今期のラストスパートを 
期待しております。頑張れ！！  
●塚本 直人さん 

先日名古屋に出張した際、学生時代に大変お世話になった方と偶然 
再会しました。約30年ぶりです。またお付き合いが始まり嬉しか 
ったです。その日は他にも高山の方に何人も会いました。世間は狭 
いです。気をつけなければ…。ご縁に感謝します。 
●大村 貴之さん、伊藤 松寿さん､田近 毅さん、内田 幸洋さん、 

田中 武さん､門前 庄次郎さん､鴻野 幸泰さん､田中 正躬さん､ 

垣内 秀文さん､下屋 勝比古さん､住田 泰典さん､杉山 和宏さん､ 

松川 英明さん、萱垣 敬慈さん 

29､30日、ユネスコの無形文化遺産に登録された際の祝賀行事とし

て、春と秋の高山祭りの屋台計23台が同時に引き揃えられます。

55年ぶりの夢の競演を楽しんで下さい！  
●山下 直哉さん、田中 武さん､田近 毅さん、内田 幸洋さん、 

黒木 正人さん､松川 英明さん、萱垣 敬慈さん 

4 月22 日、第1 回高山西ＲＣゴルフコンペを開催させて頂きまし

た。天候にも恵まれて参加者7名で楽しく回りました。ゴルフはス

コアじゃない、という田中さんの号令の下スタートしましたので、

皆様またご参加の程よろしくお願いします。景品代をニコニコに出

しますのでよろしくお願いします。 
●折茂 謙一さん 

研修医の四女が5月6日、明治記念会館で結婚式を挙げます。高山 
からは私をロータリーに入会させていただいた向井鉄也飛騨美術 
館長が出席して下さいます。本日早退します。 
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